



Irresponsable y riesgoso enviar la Guardia Nacional al Metro: Oposición

En la Cámara de Diputados, las bancadas de oposición calificaron como una irresponsabilidad de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Shainbaum, pedir al Ejecutivo Federal apoyo para hacer frente a las constantes fallas en el Metro, enviando miles de elementos de la Guardia Nacional a esas instalaciones.

El diputado de Movimiento Ciudadano (MC) y presidente de la Comisión de Movilidad en San Lázaro, Salomón Chertorivski, alertó sobre los riesgos de intentar resolver los problemas técnicos y operativos provocados por la falta de mantenimiento, con militares.

"Es una muestra más de la incompetencia para tomar decisiones por parte de la mandataria capitalina, que por defender sus aspiraciones personales y electorales, recriminó el congresista, incluso está sugiriendo que los percances en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) son provocados para afectar sus aspiraciones presidenciales".

"¿Seis mil elementos de la Guardia Nacional como cortina de humo (...) para decir que en el Metro está pasando algo extraño es evadir el problema, el problema que aqueja todos los días a los tres millones de usuarios, que es un Metro que pone en peligro sus vidas", sentenció.

Con seis mil militares en el Metro no sólo no se resuelven los cada vez más constantes desperfectos en esa red, sino que se crearán nuevos problemas de pánico, inseguridad y miedo entre los usuarios, ante la presencia de elementos de seguridad militarizados, dijo Chertorivski Woldenberg.

Lo que el Metro necesita con urgencia, expresó, es un plan de seguridad y mantenimiento emergente para evitar que se sigan presentando percances como choques, desprendimiento de cables, incendios y mal funcionamiento del servicio, producto de la desatención de la autoridad responsable, la falta de inversión en mantenimiento y la ineficacia en la gerencia de operación. Por su parte, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el recinto fue contundente en señalar que la decisión de la mandataria capitalina, es la militarización del Metro y uno de los espacios públicos más importantes de la ciudad.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/12/irresponsable-riesgoso-enviar-la-guardia-nacional-al-metro-oposicion-579413.html>